

Mitteilungen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Schweizer Schule**

Band (Jahr): **59 (1972)**

Heft 11

PDF erstellt am: **25.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

bedingt jedoch das Interesse und die Mitarbeit aller Lehrkräfte und an der Schule interessierter Kreise.
Ed. Moser, Lehrer, Appenzell

Mitteilungen

Friedenserziehung durch zeitbezogenen Unterricht

Tagung der Paulus-Akademie, Zürich, 10./11. Juni
Die Lehrertagung vom 25./26. September 1971 befaßte sich mit dem Zusammenhang von Friedenserziehung und politischer Bildung. Dabei wurde klar erkannt, daß die Vermittlung von sozialen, wirtschaftlichen und politischen Kenntnissen ein wesentlicher Beitrag der Schule zur Friedens-

erziehung ist. Die Schüler müssen die gesellschaftlichen Spannungen kennenlernen, die die Ursache der Konflikte sind.

Friedenserziehung fordert, daß der Unterricht stärker zeit- und gesellschaftsbezogen ausgerichtet werden muß. Wie sieht aber eine solche Friedenserziehung in der Praxis aus? Unsere nächste Tagung wird einige Modelle eines zeitbezogenen Unterrichts zur Diskussion stellen. Dabei werden verschiedene Stufen und Fächer berücksichtigt. Wir hoffen, daß von diesen Ansätzen her an der Tagung selber weitere Modelle von Friedenserziehung erarbeitet werden.

Wir möchten Sie zu dieser Arbeitstagung, die ganz auf die Praxis ausgerichtet ist, freundlich einladen.

Im Namen des Vorbereitungskreises

Dr. Peter Gessler
Boldern

Dr. Max Keller
Paulus-Akademie



Coghuf-Ausstellung in Bellelay

Am 1. Juli 1972 wird in der restaurierten ehemaligen Abteikirche zu Bellelay im Jura eine umfassende Coghuf-Ausstellung eröffnet. Der große, sehr helle Raum des bedeutenden kirchlichen Baudenkmals dürfte die ausgestellten Werke auf eindruckliche Weise zur Geltung bringen. Ein Ausflug in den Sommerferien nach Bellelay ist dieses Jahr also doppelt gerechtfertigt: durch die immer einzigartige Jurlandschaft, in der die ehemaligen Klosteranlagen liegen, und durch den besonderen Kunstanlaß.

Wir machen noch einmal darauf aufmerksam, daß Coghufs 11farbige Litho 'Méditation sur un paysage' (Auflage: 100 signierte und nummerierte Exemplare plus 20 Blätter für den Künstler) **bis zum 30. Juni zum sehr günstigen Preis von Fr. 150.– bestellt werden kann.** Ab 1. Juli wird das Blatt Fr. 200.– kosten. Der Normalpreis für eine solche Litho liegt bei 500 bis 600 Franken: in Bellelay können Sie sich davon überzeugen.

Für Bestellungen genügt eine Postkarte an KLS-Grafik, Dornacherstraße 14, 4147 Aesch BL. Der Ertrag geht an die Aktion Burundi. KS